



En medio de las negociaciones Tailandia reinicia los ataques a Camboya

Description

(Nom Pen) Las fuerzas militares de Tailandia intensificaron hoy sus operaciones contra Camboya, aun cuando los equipos de la Secretaría del Comité General de Fronteras (GBC, por sus siglas en inglés) continúan sus reuniones.

Según la portavoz del Ministerio de Defensa Nacional, teniente general Maly Socheata, los ataques tailandeses comenzaron esta madrugada a las 05:40 (hora local) con intensos bombardeos de artillería en la zona del templo de Preah Vihear, en la provincia homónima, y en los templos de Ta Krabey y Tamone, en Oddar Meanchey.

De otro lado, la provincia de Banteay Meanchey sigue siendo un objetivo principal, concretamente las aldeas de Prey Chan y Chouk Chey. Sobre esta última el ejército tailandés realizó un amplio asalto con artillería y aviones de combate, lanzando 40 proyectiles, detalló.

A esto le siguieron bombardeos y ataques con aviones no tripulados contra Chouk Chey y Prey Chan, abundó la vocera citada por la agencia de noticias AKP, y añadió que también se reportaron nuevos ataques en la ciudad de Poipet.

De acuerdo con Socheata, pese a la escalada de violencia, los equipos de la Secretaría del GBC tienen previsto continuar las conversaciones técnicas con el objetivo de asegurar el cese de las hostilidades, restablecer la estabilidad regional y facilitar el retorno a la normalidad para los civiles desplazados.

En un comunicado, el Ministerio de Defensa Nacional informó que las fuerzas camboyanas prestaron asistencia a los civiles heridos en los ataques y vigilan de cerca la situación, manteniéndose firmes, valientes y vigilantes en su deber de proteger la integridad territorial de Camboya.

"Defenderemos nuestra dignidad nacional con valentía y determinación inquebrantable, a cualquier precio, sin sucumbir a la coerción ni a la intimidación de ninguna forma", reafirmó la cartera.

Por su parte, el Ministerio de Culto y Religión expresó su enérgica condena a lo que calificó de brutal acto del ejército tailandés al destruir una estatua de Preah Vishnu en la zona de An Ses, provincia de Preah Vihear, bajo la soberanía del Reino de Camboya.

Esta acción hiere profundamente los sentimientos de los creyentes religiosos de todo el mundo, ya que el público venera profundamente esta estatua, que además forma parte del patrimonio cultural común de la humanidad, enfatizó.

Líderes religiosos de todas las sectas en Camboya, en tanto, emitieron la víspera una enérgica declaración condenando la invasión de las fuerzas armadas tailandesas contra la soberanía y la integridad territorial de Camboya.

En una declaración conjunta, los líderes y seguidores o creyentes de todas las sectas religiosas del Reino informaron sobre las dos invasiones armadas no provocadas, injustificadas e ilegales por parte del ejército tailandés, la primera del 24 al 28 de julio de 2025, y la segunda a partir del 7 de diciembre último y que continúa sin cesar.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025